

Sonne, Wolken, Herbstmarkt

Töginger Herbstmarkt mit verkaufsoffenem Sonntag



Sehen und gesehen werden beim Werbering-Herbstfest in der Hauptstraße.

– Fotos: Attenhauser



Abgehoben: Die Suchhunde-Staffel zeigte ihre Einsatzbereitschaft auch auf dem Luftweg.

Töging. Sonne, ein paar Wolken, viel gute Laune und Neugierde auf die Geschäftsangebote – die Töginger haben am Sonntag das Herbstfest des Werberings Töging & Umland für einen Bummel durch die Hauptstraße genutzt. Werbering-Vorsitzender Romuald Schmidpeter war schon am frühen Nachmittag mit Wetter wie Zuspruch „sehr zufrieden“ und rechnete mit mehreren tausend Besuchern. Ein kleiner Höhepunkt inmitten der Hauptstraße: auf dem mit einem roten Teppich ausgelegten Catwalk eines Mühltdorfer Bekleidungsgeschäfts zeigten „Models“ angesagte Mode. Den Besuchern gefiel die Showeinlage.

Die Hauptstraße zwischen Erhartinger- und Wolfgang-Leeb-

Straße wandelte sich in eine Flaniermeile. Infostände verschiedener Rettungseinrichtungen präsentierten dort ihre Arbeit und Einsatzbereitschaft. Ein ungewöhnlicher Anblick dabei: der Transport der Rettungshunde am Kranhaken hängend zum Einsatzort.

Auch die Fieranten hatten etwas zu bieten – vom Kuchenverkauf eines örtlichen Verbands bis zum Kaffee-Radl mit ebenso chromblitzenden wie dampfenden Maschinen. Eine Attraktion waren auch die Schaustände regionaler Autohändler, schon einer der beständigen Anziehungspunkte während der Herbstfeste der letzten Jahre. Geschäfte im Stadtgebiet hatten während der Herbstfest-Aktion am Nachmittag geöffnet. – rob



Ein etwas bewölkter Himmel hielt die Töginger nicht vom Spaziergang über ihr Herbstfest ab.



Heiße Sache, heiß begehrt: der Radl-Kaffeestand war ein Renner auf dem Herbstmarkt.



Ein Anziehungspunkt war die Schau der Autohäuser der Region in der Hauptstraße.